

Aktion Tagwerk und Bundesjugendspiele an der RS+ Salz

Bereits im April hatten die Schülerinnen und Schüler den Fortbildungstag des Kollegiums fleißig genutzt, um durch das Arbeiten bei Jobpartnerinnen und Jobpartnern Geld zu verdienen. So kamen mehr als 5.550 Euro für Aktion Tagwerk und den Förderverein der Schule zusammen. Die Schülerversammlung hat vorgeschlagen, den Betrag für eine Überdachung auf dem Schulhof zu verwenden. Herausragend gespendet haben die Klassen

5c (900 Euro), 5b (559 Euro) und 6b (456 Euro).

Zwei Tage vor den Sommerferien fanden dann die Bundesjugendspiele statt. Zuvor hatten die Schülerinnen und Schüler jeweils drei Disziplinen gewählt, in denen sie sich sportlich beweisen wollten. Am Ende durfte Frau Faber fast dreißig Ehrenurkunden verteilen.



Schulsieger bei den Jungen wurde Marius Breuer aus der Klasse 9d. Er benötigte für die 1000m-Strecke 2:56 Minuten, stieß die Kugel auf 10,20m und sprang 4,90m weit. Schulsiegerin wurde Emma Müller aus der Klasse 7a. Für den 75m-Lauf benötigte sie 10,4 Sekunden, beim Weitsprung landete sie bei 4,10m und die 800m absolvierte sie in 3:04 Minuten.

Als Belohnung für die mehr als 10.000 geradelten Kilometer beim Stadtradeln hatte der Förderverein der Schule für 10 Uhr den Eiswagen bestellt, um die Sportlerinnen und Sportler mit jeweils zwei Bällchen Eis zu verköstigen. Lieben Dank dafür.

